

Propriétés  
Parisiennes  
theb  
INTERNATIONAL

**5 Pièces**

**181 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP3-1012**

**7 850 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75006)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans l'une des rues les plus prestigieuses du 6ème arrondissement, à deux pas du Palais du Luxembourg, ce superbe appartement entièrement rénové, d'une superficie de 181.26 m<sup>2</sup> au sol (171.73 m<sup>2</sup> Loi Carrez), se situe à l'étage noble (2ème étage) par l'ascenseur d'un immeuble remarquable construit en 1778, fleuron de l'architecture Néoclassique parisienne. Traversant, très lumineux et calme, il bénéficie de volumes exceptionnels avec 3.73 m de hauteur sous plafond. Il se compose comme suit : une entrée, un séjour, une salle à manger avec cuisine, une arrière cuisine, un bureau-bibliothèque, deux ...

In one of the most prestigious streets in Paris, in the immediate vicinity of the Palais du Luxembourg, this superb, fully renovated 181.26 sqm (171.73 sqm Carrez Law) apartment is located on the noble floor (2nd floor) by elevator of a remarkable building built in 1778, a jewel of Parisian Neoclassical architecture. Crossing, very bright and quiet, it benefits from exceptional volumes with 3.73 m of ceiling height. It is composed as follows: an entrance, a living room, a dining room with kitchen, a utility room, an office-library, two complete suites with bathroom, dressing room and toilet, ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

